

福祉部



**園児の皆さん
プレゼントありがとう**
～高齢者と園児の集い～を開催



とみまつ けん君

6月22日(木)午前10時から、地区市民センター2階ホールで「高齢者と園児の集い」を開催しました。

第1部は、海山道保育園年長児17名によるミュージカル「ねずみのよめいり」の演技「おじいさま、おばあさま」のかわいい歌に、皆さんは満面に笑みを浮かべ、大きな拍手を送っていました。

また、手作りのかわいい「トトロの帽子」をひとりひとりの頭に被せてくれたり、心温まる手紙を渡してくれたり、高齢者の皆さんは大喜びでした。

第2部は、四日市市道路管理課交通安全係と「とみまつ隊」の皆さんによる交通安全指導を受けました。腹話術「とみまつけん君」を使って、日頃気をつけなければならない事を楽しく指導していただきました。劇を交えた道路の渡り方など、皆さんも「なるほど、そうか!」と聞き入っていました。参加者は36名でした。



トトロの帽子をかぶせてもらって 似合うかな?

保健体育部



気持ちのいい汗を流しました
ソフトバレー交流会に20名の参加

6月26日(月)午後6時30分から、塩浜小学校体育館において「ソフトバレー交流会」を開催しました。

高校生から高齢者まで、男女混合チームで真剣に取り組む熱戦が繰り広げられました。

高校生のアタック、高齢者のレシーブとお互い息の合ったチームプレーで試合を楽しみ、約2時間気持ちのいい汗を流していただきました。

夏に向かって暑さに負けない体力作りの一助になったものと思われまます。



ハイ!と熱戦の様



8～9月 行事予定表



日	曜	8月 行事内容	日	曜	9月 行事内容
2	水	福 ふくしサロン 小浜町	2	土	保 テニス交流会
4	金	全 社協のページ8月号発行	5	火	福 ふくしサロン 本町2丁目
18	金	福 ふくしサロン 地区市民センター	5	火	全 社協のページ9月号発行
21	月	館 鈴鹿川生き物体験	9~10	館	避難所宿泊体験
			21	木	福 ふくしサロン 大池町
			22	金	生 防災講座
		(館 = 館長杯行事)	25	月	福 ふくしサロン 七つ屋町

人権部

「気づくことから始めよう」をテーマに「人権委員研修」を開催



「気づくことから始めよう」をテーマに「人権委員研修」を開催

6月30日(金)午後7時から地区市民センター2階ホールにて、人権センター酒井孝彰所長と田中氏、川北氏の3名を招き「人権委員研修」を開催しました。

DVD「秋桜の咲く日」を観て、アスペルガー症候群(発達障害の一つ)という言葉を知り、日常においてどんな差別、偏見に気づいたか、自分たちにどのようなことができるのかを話し合いました。

その後、酒井所長から「障害者差別解消法、特に合理的配慮」について説明を受けました。

障害のある人、無い人も皆同じように幸せに生きる権利がある、これが「人権」だと改めて気づかされた研修に52名の参加がありました。



人権について熱心に語り合う委員の皆さん



文化広報部

DVD 塩浜名画劇場



家族はつらいよ を上映

笑い声に包まれて

7月1日(土)午後1時30分から地区市民センター2階ホールにて、山田洋次監督の「家族はつらいよ」を上映し69名の方に楽しんでいただきました。

山田洋次監督にとっては「男はつらいよ 寅次郎 紅の花」以来21年振りの喜劇映画。

熟年夫婦の離婚騒動をめぐって織り成される人間模様は、どこにでもある家族コメディで、上映中くすくすとあちこちで笑い声があふれていました。



映画の一場面



お茶！おしゃべり！笑顔！

浜住、浜旭町で「ふくしサロン」



お茶！おしゃべり！笑顔！の皆さん



7月5日(水)午後、浜旭町公民館で「ふくしサロン」を開催し、18名の参加がありました。台風一過なのに、はっきりしないお天気でしたが、いつものコーヒー・お茶・おしゃべりにミニトマトの差し入れがあり、美味しくいただきながら談笑、ゆっくりとした楽しい時間を過ごしていただきました。



差し入れのミニトマトが美味しそう



しおはま

7月20日(木)に地区広報「しおはま」71号を各戸配布しました。

1面は通称「みどり園」だった幼保一体化園が「塩浜こども園」として開園したことについて、また、「子育て支援センター・ひまわり」について新園長から寄稿していただきました。

2～3面の「地域の話」は、3月に「カルチャー三浜」で開催された「こどもとおとなのアートまつり」の様子を写真で伝えています。

4～5面は、「よろしく塩浜」と「塩浜の活動団体・機関紹介」を連載。

6面は「あの人この人」のコーナー。7面は「企業紹介」11回目です。今回から「わが町」の連載が始まり、1回目は中里町に書いていただきました。

8面は「GO塩浜つ子」で3園の元気な園児の写真が満載です。

地区広報 **しおはま** 平成29年7月 第71号 (編訳日より 第12号)

● 地区広報しおはま

市立 塩浜こども園

“こども園になりました”

塩浜こども園 園長 白水 美和

“塩浜西保育園・塩浜幼稚園（通称：塩浜みどり園）は、幼保一体化園として平成17年度から12年間、地域の皆様へ支えていただき運営してきましたが、平成29年3月に閉園となり、平成29年度4月からは、新たに「塩浜こども園」として開園いたしました。

“塩浜こども園”は、幼稚園と保育園の両方の機能を併せ持ち、今年度は50名の園児が入園し、園庭からは、毎日元気な子どもたちの声が聞こえます。「生きる喜びを分かち合い、心身共に健やかにたくましく生きる子ども」の育成をめざし、職員は日々笑顔とあいさつを大切に、教育・保育に取り組んでいます。

また、未就園の親子が利用していただける子育て支援センターを併設しています。子育て支援センターは、「ひまわり」という名称で、月曜日から金曜日の9時から14時まで利用いただけます。支援センターには担当の保育者もおり、気軽に子育て相談ができますし、11時30分から12時30分はランチタイムとなり、お弁当を持参していただく、保育室で食べていただくことができます。利用の際には予約の必要はありませんので、いつでもご都合のよい時間に、親子またはおじいちゃんやおばあちゃんと一緒に遊びに来て下さい。

これからも保護者の皆様、地域の皆様へ安心して利用いただけるよう、職員一同力を合わせていきます。よろしくお願いたします。

塩浜こども園 園長 白水 美和

編集発行：塩浜地区社会福祉協議会 文化広報部

塩浜地区の人口 総数8,388人/男3,199人/女5,187人/世帯数3,101世帯 (2017年8月現在)